

Este trabajo recoge el texto de la conferencia presentada el día 3 de julio de 2018 por el Académico de Número Amadeo-Martín Rey y Cabieses en el Ciclo de Conferencias *La realidad actual de las Órdenes Militares y de Caballería en España*, organizado por la Academia en el curso 2017-2018, y ha sido publicado en el número XXI de la revista

*Anales*

. Para una mejor comprensión del texto, dado que en la revista hay una limitación en la cantidad de imágenes y -en la versión impresa- en la utilización del color, se publica aquí en versión electrónica el texto completo con la totalidad de las imágenes aportadas por el autor.

[Ver artículo](#)

